



Communiqué de presse

Manitoba

Les premiers ministres du Nunavut et du Manitoba se rencontrent pour discuter de points d'intérêt commun

Rankin Inlet, Nunavut (1^{er} septembre 2010) – L'honorable Eva Aariak, première ministre du Nunavut a accueilli le premier ministre du Manitoba, l'honorable Greg Selinger, à Rankin Inlet aujourd'hui. Conformément au *Protocole d'entente pour la coopération et le développement entre le Manitoba et le Nunavut (2000)*, les premiers ministres respectifs du Nunavut et du Manitoba se rencontrent au moins tous les deux ans dans un esprit de collaboration pour faire progresser les questions d'intérêt qu'ils ont en commun.

« Le Nunavut et le Manitoba ont plus qu'une simple frontière en commun », a déclaré la première ministre Aariak. « Nous avons des liens sur le plan de la famille, de la culture, du commerce et du transport; six protocoles d'entente nous lient également dans des secteurs tels que l'énergie, le tourisme et le développement économique communautaire. Je suis heureuse d'accueillir le premier ministre Selinger à Rankin Inlet pour m'entretenir avec lui des priorités qui nous avons en commun et pour élaborer un plan d'action devant nous aider à atteindre nos objectifs », a rajouté la première ministre Aariak.

Cette rencontre leur a donné l'occasion de rationaliser les protocoles d'entente existants en les consolidant en un même protocole d'entente piloté par le comité de direction Nunavut-Manitoba, coprésidé par des représentants des deux gouvernements. Cet accord-cadre devrait permettre l'adoption d'une approche plus ciblée pour l'obtention de résultats pratiques. Le comité de direction doit travailler étroitement à l'élaboration d'un plan de mise en œuvre sur les priorités suivantes que les deux premiers ministres ont identifiées :

- La santé, y compris les occasions d'améliorer les services et les soins médicaux grâce à une collaboration entre le ministère de la Santé et des Services sociaux (SSS) et l'Office régional de la santé de Churchill (ORSC).
- L'énergie renouvelable, y compris le partage de pratiques exemplaires et de technologie.
- La croissance économique par la coopération, la consultation, le développement conjoint du tourisme et des projets de commercialisation en commun.
- Le transport, grâce à des consultations initiales sur une étude coûts-avantages pour la construction d'une route toutes saisons.
- Des occasions d'échange dans les domaines de la culture, de l'éducation et des activités sportives.

Le premier ministre Selinger a saisi l'occasion pour inviter la première ministre Aariak au Sommet de l'Arctique « *Northern Directions* » du Manitoba prévu à Winnipeg du 8 au 10 novembre 2010. « L'objectif visé par le Manitoba en organisant ce Sommet est de réunir les intervenants des secteurs public, privé et non gouvernemental pour qu'ils puissent explorer les nouveaux débouchés de la région de l'Arctique », a déclaré monsieur Selinger. Je me réjouis de cette occasion de me retrouver

